

# KIM

## Kejutan ! HUT TNI Ke 78, Polresta Mataram Gedor Kodim 1606/Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.KIM.WEB.ID](http://MATARAM.KIM.WEB.ID)

Oct 5, 2023 - 12:15



Mataram NTB - Tepat sekitar Pukul 07:00 wita di tanggal 5 Oktober 2023 rombongan Polresta Mataram menggedor pintu Kodim 1606/Mataram. Kedatangan rombongan Personel Polresta Mataram yang dipimpin Wakapolresta

Mataram AKBP Syarif Hidayat SIK., di pagi hari tersebut, ingin memberikan Kejutan kepada seluruh Prajurit TNI Kodim 1606/Mataram tepat di Hari Ulang Tahun nya yang ke 78.

Kehadiran rombongan Polresta Mataram di Kantor Prajurit Tentara angkatan Darat tersebut disaat para Prajurit tengah mempersiapkan Apel Peringatan HUT TNI ke 78 sehingga begitu memberi kejutan kepada seluruh Prajurit tak terkecuali Dandim 1606/Mataram Letkol Arm. Muh. Saifudin Khoiruzzamani, S.Sos.

Dengan membawa tumpeng dan Kue tar yang di tancap angka 78 dan lilin menyala rombongan Polresta Mataram menghampiri dan menyerahkannya kepada Dandim 1606/Mataram sembari menyanyikan lagu Selamat Ulah Tahun oleh rombongan Polresta Mataram dan anggota Kodim 1606/Mataram.

Dalam wawancara singkat media ini dengan Wakapolresta Mataram dan Dandim 1606/Mataram disela-sela acara, kepada Media ini mengatakan, "Alhamdulillah kami datang kesini tanpa memberitahukan terlebih dahulu dengan maksud memberi kejutan kepada Bapak Dandim dan segenap anggotanya dalam rangka HUT TNI ke 78 tahun 2023. Semoga TNI tetap jaya dan dicintai Masyarakat,"ucap Wakapolresta Mataram.

Begitu pula dengan Dandim 1606/Mataram yang menyatakan bahwa dirinya sempat terkejut manakala Wakapolresta beserta segenap PJU bertandang ke Kodim di waktu yang tidak biasanya.

"Cukup terkejut, Alhamdulillah Doa yang dibawakan ini semoga akan bermanfaat bagi kami prajurit TNI. Terimakasih yang tak terhingga kepada Polresta Mataram, Salam hormat kami kepada Kapolresta Mataram, semoga pertemuan ini akan menambah solid sinergitas antara kita,"ucap Dandim sambil mengangkat kedua tangan di dada bentuk terimakasih mendalamnya.

Acara spontanitas tersebut berlangsung singkat. Setelah seluruh rombongan Polresta Mataram memberikan ucapan selamat dengan bersalam-salaman dengan seluruh anggota Kodim 1606/Mataram serta sesi foto bersama, rombongan Polresta pun Pamit untuk melanjutkan tugas-tugasnya begitu pula dengan Anggota Kodim 1606 yang akan melanjutkan Upacara Peringatan HUT TNI ke 78 tahun 2023.(Adb)